

BOLETÍN No. 153 -->>

SAGARPA avala estudios que realiza la UAA para la detección de brucelosis en bovinos, caprinos y ovinos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes pone al servicio de veterinarios, ganaderos y público en general el servicio de Laboratorio de Patología Diagnóstica, del Centro de Ciencias Agropecuarias. Entre los estudios que realiza se encuentran los bacteriológicos para hacer análisis de leche, de órganos, orina, excremento, sangre, determinación de elementos tóxicos en alimentos, entre otros.

Debido al profesionalismo del personal de esta Casa de Estudios que lleva a cabo los análisis, la calidad de los reactivos y los años de experiencia que son más de 25, la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, (SAGARPA), reconoce como válidos los resultados emitidos por el Laboratorio de Patología Diagnóstica de la UAA, en lo referente a la determinación de brúcela en bovinos, caprinos y ovinos.

Cabe destacar que la detección de la brucelosis en el Laboratorio de la Autónoma de Aguascalientes es un servicio muy solicitado, en especial cuando se llevan a cabo las campañas en contra esta enfermedad animal por la SAGARPA; aquí el papel de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es importante para contribuir a la detección de ejemplares enfermos y evitar la propagación de una epidemia en la entidad.

Otros de los estudios que tiene la facultad de realizar este laboratorio son: hematologías, análisis coproparasitológicos e histopatología, esta última es una herramienta de gran utilidad para los veterinarios para diagnosticar enfermedades que no se identifican por otros métodos.

La vinculación de esta universidad es continua con respecto al diagnóstico de patologías en los animales, ejemplo es la detección de mastitis en bovinos, uno de los problemas más atendidos en el laboratorio, ya que Aguascalientes está inmersa en una destacada cuenca lechera y es necesario atender oportunamente a las vacas productoras de este alimento; asimismo son frecuentes los diagnósticos de problemas gastrointestinales y de intoxicaciones, tanto en vacas como en perros y otras mascotas pequeñas.

La atención por parte del Laboratorio de Patología Diagnóstica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, es tanto para pequeñas como para grandes especies, los usuarios pueden acudir al edificio 5 del Centro de Ciencias Agropecuarias, en el Municipio de Jesús María, o bien llamar al 910 74 00 extensión 8106 para una mayor orientación.

